

Bordell Türkis (Staffel 2) (Episode 11)

Vorab: Ein neuer Blog zu "Bordell Türkis" ist soeben ins Netz gegangen! Viel Spaß beim Lesen! Episode 12 wird pünktlich um 15.00Uhr am Dienstag erscheinen, diesmal in sehr kurzem Abstand zu dieser Episode! Das sollte man ausnutzen!

Episode 11: Ein brutaler Mord

Natürlich konnte man Sex haben mit jemandem, der an AIDS litt, doch man sollte dabei erheblich genauer und konsequenter auf die Verhütung achten als sonst. Gabrielle hatte das nicht getan und sich wohl oder übel mit dem HIV-Virus infiziert. Doch schon kurz nach der Nacht mit Zip hatte sie eine Medikamententherapie begonnen, durch die das HIV-Virus in 90% der Fälle im eigenen Körper bekämpft werden kann. Ein Restrisiko bestand jedoch immer und erst nach Abschluss der Therapie wusste sie ganz genau, wie es um sie stand. Sollte sie sich angesteckt haben, war auch ihr Baby gefährdet. Denn käme dies in Berührung mit dem Blut der Mutter bei der Geburt, war auch hier eine hohe Ansteckungsgefahr gegeben. Gabrielle wollte unbedingt wissen, wie es um sie stand. Nur noch wenige Tage und sie bekäme ihr Ergebnis. Das Thema war wieder in den Vordergrund gerutscht, da Zip wieder stärker mit Erkältungsanzeichen zu kämpfen hatte, die er einfach nicht in den Griff bekam. Sein Immunsystem war geschwächerter denn je und Gabrielle sah in ihm die potenzielle Zukunft ihres Kindes und das machte Gabrielle Angst. Ein Kind von Zip in sich zu tragen brachte sie sowieso schon aus der Fassung, aber es mit dem HIV-Virus zu belasten, noch wesentlich mehr. Das Kind sollte gesund aufwachsen und leben dürfen. Aus ihren Gedanken gerissen wurde sie erst, als ein Beamter ihr Büro betrat. Er stellte sich kurz vor und bat Gabrielle mit nach draußen zu kommen. Was war denn jetzt los? Was war nun wieder geschehen? Als sie draußen auf dem leeren Parkplatz ankamen, führte der Beamte sie sofort an die Stelle, an der noch zwei weitere Beamte standen und Fotos machten. Gabrielle hatte keine Ahnung, was hier geschehen war, aber sie würde es sicherlich jede Sekunde erfahren. „Wir wurden anonym angerufen und hierher bestellt! Der Anrufer sprach von einer Leiche, die sich direkt am Parkplatz ihres Bordells befinden soll! Wir vermuten, dass es sich dabei auch um den Mörder handelte!“. Gabrielle schaute nach unten in das Gras und sah dort eine mit Blut verschmierte Leiche auf der Seite liegen. „Oh nein! Das kann ich mir nicht ansehen!“, sagte Gabrielle und drehte sich schnell um. „Die Leiche ist nicht älter als 6 Stunden und es sieht ganz so aus, als wäre der Mord hier an Ort und Stelle geschehen! Wer hat denn in der Nacht hier gearbeitet? Es wäre sehr hilfreich, wenn sie mir eine Liste mit ihren Mitarbeitern anfertigen würden und sie diese sofort her bestellen! Wenn es möglich ist, auch alle ehemaligen Mitarbeiter oder Neuangestellte! Es wird jeder verhört, der hier arbeitet oder jemals etwas mit dem Bordell zutun hatte! Dies sieht mir nicht nach Notwehr aus! Diese Frau wurde brutal zerhackt und das hat Einiges an Zeit gekostet!“. Gabrielle wollte es gar nicht sehen. Sie hatte erkannt, dass es niemand war, den sie kannte und das reichte ihr. Wer hatte das nur getan? Und dann direkt vor dem Eingang ihres Bordells. Wenn sie alle anrufen sollte, die mit dem Bordell in Verbindung standen, mussten auch Kendrix und Zip hier antreten. Auch Kai kam ihr sofort in den Sinn. Das würde sicherlich kein leichtes Zusammentreffen werden. Zip war hier so gerne gesehen wie Fußpilz. Die Eskalation konnte sich Gabrielle bereits vorstellen. Kendrix anzurufen fiel ihr zu schwer. Das musste Michaela für sie machen. „Wir gehen nicht unbedingt davon aus, dass es jemand von ihrem Personal oder Kunden war! Die Frau wurde bereits identifiziert und arbeitet nicht hier! Sie war auch niemals Gast im Bordell! Ihr Auto wurde im Wald gefunden! Die Fahrertür sieht aus, als wäre sie zu Brei geprügelt worden! Sie war definitiv mit Gewalt aus dem Auto gezogen worden, wobei wir noch nicht wissen, was sie dort gewollt hatte! Vermutlich traf sie sich dort mit einem potenziellen Liebhaber oder für eine schnelle Nummer! Auch Blut wurde an der Fahrertür, auf dem Dach und im Innenleben des Autos entdeckt! Sie war also übel verletzt worden, als man sie aus dem Auto zog. Was danach geschah ist uns noch unklar, aber wir werden es sicherlich bald herausfinden! Vielleicht konnte sie ihrem Angreifer kurzzeitig entkommen und wollte ins Bordell flüchten, weil dies die einzige Fluchtmöglichkeit hier am Wald war! Wir wissen es nicht!“. Gabrielle lief es eiskalt über den Rücken. Ein grässlicher Mord. Das würde für Schlagzeilen sorgen. Und wieder stünde das Bordell negativ in der Presse. Dieser Vorfall würde die Kundschaft sicherlich abschrecken und der Umsatz würde darunter leiden. Das konnte sie sich im Moment überhaupt nicht erlauben. Sie stand in der Bringschuld, denn sie musste den Anderen beweisen, dass

sie eine bessere Leitung war als Kendrix. Sobald sie sich nur einen Moment lang anmerken ließ, dass es nicht mehr so gut lief, würden sie Kendrix wieder auf den Tisch bringen und verlangen, sie zurück zu holen. Und das kam überhaupt nicht in Frage.

Fortsetzung Folgt mit Episode 12 am Dienstag um 15.00Uhr!

Seralgo Refenoir

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)